

1. Mannschaft spielt auch in der Saison 2014 / 15 in der Landesliga

Geschrieben von: Rainer Lepak

Donnerstag, den 19. Juni 2014 um 10:23 Uhr -

Aufgrund von organisatorischen Umverteilungen durch Zurückziehung von Mannschaften zur Teilnahme am Spielbetrieb hat der Spielausschuss des Tischtennis-Verbandes des Landes Sachsen-Anhalt entschieden, dass die Landesliga in der kommenden Saison mit 11 Mannschaften starten wird und dieser 11. Startplatz unserer 1. Mannschaft zugeschrieben wurde.

Die SG Eisdorf bedankt sich beim Spielausschuss für die sportliche Fairness bei diese Kulanzregelung.

Der 1. Mannschaft wünschen wir schon an dieser Stelle alles Gute und mehr Glück beim Kampf um Punkte als in der abgelaufenen Saison.